
第６３２号 

令和元年１０月１８日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立味閒小学校長 津瀬 雅之   

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第２回 味閒小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和元年１０月１７日(木)    １２時 ～  １４時２５分 

  (2) 開催場所  味間小学校 校長室  

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

波多野恭守 まちづくり協議会（会長） ○ 大久保寿典 ＰＴＡ（会長） ○ 

齋藤 泰博 自治会長会（会長） ○ 中辻 敦子 ＰＴＡ（顧問） ○ 

田中 淳夫 民生児童委員（理事） ○ 津瀬 雅之 学校（校長） ○ 

金井 拓男 青少年健全育成（会長） ○ 中澤 昌樹 学校（教頭） ○ 

松下  薫 福寿会（老人会 会長） ○ 難波 雪絵 学校（主幹教諭） ○ 

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

◇意見交換（公開） 

   ○学校給食について 

   ・「こどもほうじ茶」を出してもらったが評価は 

⇒衛生面、異物混入防止など安全対策等の課題は多い。熱中症対策には役だった。 

   ・自分の子どもの頃を思い出すと、お茶が補充できるのはありがたい。 

   ・わたしたちの子どもの頃と比べて、おいしい。 

    ⇒ふるさとの味を味わえるよう、例えば、お茶を使ったパン、ご飯、和え物など、

給食センターで工夫して作っていただいている。 

  ○学力向上について 

   ・保護者の生活習慣が、こどもの学習環境に影響を及ぼしている場合もある。 

   ・あいさつも大切だが、時間を守ることも社会生活には大切。 

   ・子どもたちは、学校で情報モラルについて学んでいる。ＰＴＡでも学習会をするな

ど、保護者に啓発する機会を設けてほしい。 

  ○校区の安全について 

   ・通学路なのに自転車や自動車のスピードを出すなどモラルの低い大人が多い。 

   ・混雑を避けるため、通学路を通り抜け道にする車もあり、危険。 

５ 会議資料の名称 

・令和元年度丹波篠山市立味間小学校学習や生活に関する学力向上プラン 

６ 今後の予定 

  ・「わくわくハイキング」（10月27日）・「走り方教室」（11月17日） 

・「三世代交流」（12月7日） 

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  令和２年２月６日(木)    １９時３０分 ～   ２１時 

  (2) 開催場所  味間小学校 校長室 



 


